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N I E D E R S C H R I F T 

 
Öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Anzefahr  

in der Legislaturperiode 2016 bis 2021  

am 25.März 2019 

Tagungsort Anzefahr Mehrzweckhalle  

 
 
Anwesend waren:  
 
 
Stimmberechtigte Mitglieder 
 Kaioglidou, Efrosini 
 Bonacker, Reinhold 

Röhmig, Sven 
 Schmitt, Bertram  

Dörr, Elmar 
Bauerbach, Peter 

 Rhiel, Sebastian 
  
  
  
  
 
Anwesend ohne Stimmrecht 
  

 
 

  
Nicht Anwesend  
   
  
  
  
  
  
  
  
Beginn der Sitzung:  19:30Uhr 
  
Ende der Sitzung:  21:10Uhr 
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Teil A 

TOP 1 
Eröffnung der Sitzung / Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Die Ortsvorsteherin begrüßte alle Anwesenden und stellte bei Eröffnung der Sitzung fest, 
dass die Mitglieder des Ortsbeirates rechtzeitig und ordnungsgemäß eingeladen worden 
sind und das Gremium beschlussfähig ist. Ort und Stunde sowie die Tagesordnung sind im 
Kirchhainer Anzeiger öffentlich bekannt gegeben worden. 
Einwendungen hiergegen sowie gegen die mit der Einladung zugestellte Tagesordnung 
wurden nicht erhoben. 
Die Verhandlungen fanden in öffentlicher Sitzung statt. -/- 

Teil B 

TOP 2  
Beschluss über die Anschaffung von Tafeln für die Ortseingänge 

Das neue  Angebot der Fa Schacht aus Kirchhain wurde vorgestellt.. Die Angebote, Fa. 
Schacht und Fa. Siebdruck Uth, wurden miteinander verglichen. Die Fa. Fegra, die ein 
drittes Angebot abgeben sollte, hat dies leider nicht gemacht. 
Desweiteren wurde ein Entwurfsvorschlag für die Gestaltung der Tafeln vorgestellt. Es soll 
die Dorf-Silhouette mit Dorf-Wappen aufgedruckt werden. 
Zwei Ortseingangsschilder werden an den bisherigen Standorten aufgestellt, die anderen 
Standorte werden zu einem späteren Zeitpunkt mit der Straßenverkehrsbehörde geklärt. 

Ja-Stimmen 7 Nein-Stimmen 0 Enthaltungen 0 

Der Ortsbeirat fasst folgenden Beschluss: 

„Es werden 3 Ortseingangsschilder über die Fa. Schacht aus Kirchhain bestellt. 
Die Gestaltung wird zu einem späteren Zeitpunkt besprochen.“ 
-/- 

Interne Vermerke der Stadtverwaltung:  

Fachbereich/e zur weiteren Veranlassung Ggf. weitere Beratungsfolge 

BGM ÖffArbeit 1 2 3 4 5 

Erledigungsvermerke / Antwort 
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TOP 3  
Stand des Projektes „Anzefahr blüht“ 

Zurzeit sind 2 Flächen für die eine Patenschaft übernommen wurde. 

Die Flächen rechts und links vom Kirchweg werden in Patenschaft des MGV Hauptpaten 
organisiert. Es wurde kurz über den Sachstand der Arbeiten berichtet.

An der Eiche übernimmt Frau XXX die Organisation der geplanten Arbeiten. Am 26.03.2019 
pflanzt der Kindergarten Anzefahr auf dieser Fläche Frühblüher. Der Ortsbeirat regt an, 
dass im Zuge die Sitzbänke erneuert werden sollten.  

Für die Fläche auf dem Spielplatz am Grainersberg wurde noch kein Pate gefunden. 

Die geplante Baumbepflanzung am Fest-/ Feuerwehrplatz wurde aufgrund der bedenken zur 
eigentlichen Nutzung dieses Platzes gestrichen. 

Die Planungen für 2020 sehen folgende Flächen vor: 
Feuerwehrfläche Hohlweg, Waldstraße und Weidegasse. 

Die Gestaltung der Flächen um die Mehrzweckhalle sollen in einem Ortstermin mit dem FB 
4 abgesprochen werden. 

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen 

Der Ortsbeirat fasste folgenden Beschluss: 

„………………“ 
-/- 

Interne Vermerke der Stadtverwaltung:  

Fachbereich/e zur weiteren Veranlassung Ggf. weitere Beratungsfolge 

BGM ÖffArbeit 1 2 3 4 5 

Erledigungsvermerke / Antwort 
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TOP 4  
Aktion sauberhaftes Anzefahr 

Frau Kaioglidou berichtete über das Vorgehen bei geplanten Reinigungsaktionen. 
- Der Termin sollte der Stadt Kirchhain ca 3-4 Wochen vorher bekannt gegeben werden
- Die Kosten für einen kleinen Imbiss übernimmt die Stadt Kirchhain

Das geplante Projekt wird aufgrund der kurzfristigen Planung und der jetzt wachsendenden 
Vegetation auf den Herbst verschoben. Über den Termin der Aktion sollen die Dorfbewohner 
und Vereine Informiert werden.  

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen 

Der Ortsbeirat fasst folgenden Beschluss: 

„………………“ 
-/- 

Interne Vermerke der Stadtverwaltung:  

Fachbereich/e zur weiteren Veranlassung Ggf. weitere Beratungsfolge 

BGM ÖffArbeit 1 2 3 4 5 

Erledigungsvermerke / Antwort 

Teil C 

TOP 5 
Mitteilung der Ortsvorsteherin 

Der Kirchweg wurde notdürftig instandgesetzt. Die Abgefahren Pfosten sollten in diesem 
Zuge mit erneuert werden. Bitte umsetzen. 

Das Geländer im Steinbruch soll erneuert/instandgesetzt werden. Bitte um  Rückinfo  wann 
dies geschehen soll. 

Der Aufstellterim für das Bushäuschen an der Waldstraße soll noch diese Woche (KW13) 
abgesprochen werden. Abwarten!!!!! 

W-LAN Dorflinde wurde am 21.03.2019 eingerichtet und kann genutzt werden.
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Die Bohrergebnisse, zur Klärung des Aufstellortes der Urnenwand, liegen vor. Die 
Urnenwand soll jetzt rechts neben die Friedhofshalle aufgestellt werden. Die  
Kostenvoranschläge liegen allerdings über dem geplanten Etat von 16.000 €, nun wird 
überlegt ob es eine Reduzierung der geplanten Urnenkammern auf 10 geben soll. 

In den Kosten für die Aufstellung der Urnenwand sind keine Kosten zur 
Fundamenterstellung enthalten. Die Erstellung des Fundaments soll durch den Bauhof 
geschehen und bei einer Verkleinerung der Urnenwand sollte das Fundament vorsorglich 
größer ausgeführt werden um die Urnenwand ohne Probleme zu erweitern. 

Für das Baugebiet am Friedhof gibt es aktuell 2 Bewerber. Die Stadt wird gebeten ein 
„Werbeschild“ an dem Baugebiet aufzustellen, um weitere Interessenten anzusprechen. 
Dies wurde von der Verwaltung zugesichert. 

Für das Kriegerdenkmal stehen Gelder im Haushalt. Das weitere Vorgehen sollte dem 
Ortsbeirat mitgeteilt werden. Klärung über Herrn Bonacker. 

Europawahl 26.05.2019 findet im Feuerwehrgeräthaus statt. 

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen 

Der Ortsbeirat fasst folgenden Beschluss: 

„………………“ 
-/- 

Interne Vermerke der Stadtverwaltung:  

Fachbereich/e zur weiteren Veranlassung Ggf. weitere Beratungsfolge 

BGM ÖffArbeit 1 2 3 4 5 

Erledigungsvermerke / Antwort 
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TOP 6 
Verschiedenes 

Der Seniorenbeirat hat mitgeteilt, dass die Bänke im Dorfgebiet erneuert bzw. ausgetauscht 
werden sollten. Die Orte wurden in einer Liste abgefragt und dem Seniorenbeirat mitgeteilt. 
Bis jetzt ist leider noch keine Bank erneuert worden. Diesbezüglich bitten wir um 
Rücksprache/Meldung. 

Zur Maibaumaufstellung am 30.04.2019 wird die Toilettenbenutzung in der Mehrzweckhalle 
angefragt. 

Die im Sommer 2018 vertrockneten Heckenpflanzen müssen Erneuert werden. Bitte 
Rücksprache wann dies geschehen soll. Desweiteren muss die Baumpflege auf dem 
Friedhof dringend durchgeführt werden. 

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen 

Der Ortsbeirat fasst folgenden Beschluss: 

„………………“ 
-/- 

Interne Vermerke der Stadtverwaltung:  

Fachbereich/e zur weiteren Veranlassung Ggf. weitere Beratungsfolge 

BGM ÖffArbeit 1 2 3 4 5 

Erledigungsvermerke / Antwort 

Wichtige Informationen/Rücksprache  

Lfd. Nr. Thema Interne Vermerke 
Stadtverwaltung 

1 Rücksprache Sitzbank Erneuerung im Gebiet Anzefahr 
Seniorenbeirat! 

2 Rücksprache Erneuerung der Friedhofsbepflanzung 

3 

4 
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G e f e r t i g t : 
 
 
ORTSVORSTEHER/IN     SCHRIFTFÜHRER/IN 
 
 
 
Kaioglidou, Efrosini      Röhmig, Sven 

Interne Vermerke der Stadtverwaltung:  

Lfd. Nr. Erledigungsvermerke / Antworten 

  

  

  




